

Las obras de recuperación de las escaleras del cementerio, a buen ritmo

Los concejales delegados visitaron los trabajos que finalizarán en dos meses

Redacción
Teruel

Los trabajos de las escaleras que conectan el Arquillo con el cementerio municipal de Teruel van a buen ritmo. El primer teniente de alcalde y concejal de Infraestructuras, Juan Carlos Cruzado, y la concejal delegada de Cementerios, M^a Carmen Muñoz, se trasladaron este miércoles a las inmediaciones del campo santo turolense para supervisar los trabajos de recuperación y adecuación de las escaleras de acceso que está llevando a cabo la empresa Promociones Altogra S.L., por un importe de 642.510 euros financiados con cargo a fondos del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia de la Unión Europea - Next Generation.

Cruzado y Muñoz se interesaron por algunos de los detalles estéticos de la obra de estas escaleras que fueron construidas en 1951 y que, con el paso de los años, habían sufrido un deterioro gradual muy visible tanto en los peldaños de ladrillo caravista como en los elementos cerámicos que estaban rotos y desconchados.



Los concejales de Cementerios e Infraestructuras visitaron la zona

Asimismo, el hormigón se había deteriorado en las plataformas intermedias que registraban numerosos desperfectos y había provocado arrastres de material

disgregado sobre las escaleras del tramo inicial.

Cruzado explicó que se trata de una obra muy importante para el equipo de gobierno y muy

EL APUNTE

Corte de agua hoy en la calle Leocadio Brun y el entorno de Atarazanas y Ciudad Escolar

El Ayuntamiento de Teruel informó ayer que durante la jornada de este jueves se producirá un corte de suministro de agua potable, de 09:00 a 13:00 horas que afectará a la calle Leocadio Brun y el entorno de las calles Atarazanas y Ciudad Escolar.

demandada por los vecinos del barrio de Dolores Romero.

La obra de mejora se desarrolla sobre una superficie de 1.495 metros cuadrados y en estos momentos se está actuando en la escalera ya existente, por los problemas de deterioro que presentaba el ladrillo caravista y que había originado unos accesos complicados.

Una vez reparadas las plataformas intermedias de hormigón deterioradas, los peldaños estropeados y acondicionadas las zonas con patologías en los muros de mampostería existentes, los

trabajos se centran en el solado con baldosas cerámicas de gres porcelánico.

Además, los peldaños se están forrando con piezas de gres porcelánico, y se están revistiendo los petos delimitadores de la escalera con chapado de piezas de piedra de Villalba. "Con la renovación y la colocación de esos nuevos peldaños el acceso va a ser mucho más cómodo y seguro", afirmó Cruzado que explicó que también se está levantando un nuevo tramo de escaleras para permitir la conexión peatonal con la plataforma superior de acceso a las instalaciones del cementerio con las mismas características de acabado que el resto.

Alumbrado

El proyecto recoge la instalación de alumbrado, luminarias y redes de urbanización. Las luminarias van empotradas en los muros delimitadores de las escaleras y está previsto reforzar la iluminación del carril bici con un nuevo punto de luz que se instalará en columna.

Cruzado manifestó que los trabajos van por buen camino y a buen ritmo. "En un par de meses veremos avanzar rápidamente la colocación de peldaños y de luminarias que le darán un aspecto mucho más moderno y mucho más funcional a la escalera", concluyó.

Este proyecto tuvo que ser dictaminado por la Comisión Provincial de Patrimonio al ubicarse en el entorno de un monumento Bien de Interés Cultural como es la traída de aguas renacentista.

El Ayuntamiento retirará los escombros del patio del Residencial Valparaíso

Son los únicos que todavía quedan en la zona del derrumbe de hace dos años

P. F.
Teruel

El derrumbe del edificio del número 21 de la calle San Francisco, del que este viernes se cumplen dos años, afectó de pleno a las veinte familias que vivían en él y que en apenas unos minutos perdieron todo lo que allí tenían pero también tuvo consecuencias para los inmuebles colindantes.

Los propietarios del Residencial Valparaíso, al que se accede por los números 23-25 de la calle San Francisco y por el camino de la Estación, tienen desde aquel 13 de junio escombros en su patio interior, una zona que es también el acceso a varios portales del residencial.

Las vallas que se instalaron para restringir el paso han estado allí durante todo este tiempo aunque a principios de este año

se retranquearon, a petición de los vecinos, para poder acceder al patio más próximo a la calle San Francisco y que había permanecido durante año y medio clausurado, lo que obligaba a acceder a las viviendas de ese bloque desde los garajes o desde la calle San Francisco.

Dos años después del hundimiento, parece que ven la luz al final del túnel porque la alcaldesa se reunió recientemente con los representantes vecinales y les comunicó que el Ayuntamiento se hará cargo de la retirada de los escombros. Se ha decidido así después de que se estimara una reclamación del propietario de la nave colindante y se ha llegado al acuerdo de que derribará la parte más próxima a la calle San Francisco, que es la parte afectada por el hundimiento del edificio del número 21, y acondicionará



Escombros en la patio del residencial Valparaíso, esta semana

el muro que les separa del patio del Residencial Valparaíso y que se encuentra agrietado.

En este residencial hay 70 viviendas. Las diez l más próximas al número 21 no se pudo acceder hasta un año después del suceso, y cuando volvieron comprobaron que las vistas que había desde sus ventanas era a una montaña de escombros y a una nave medio enrunada, cuando el Ayunta-

miento, de manera subsidiaria, ya había retirado los del solar del número 21.

Poco a poco los pisos se van ocupando y también se pueden utilizar las plazas de garaje que se precintaron como consecuencia del desplome del inmueble vecino.

Ahora solo esperan que cuanto antes retiren los últimos escombros que quedan del edificio

Amantes, como se llamaba el inmueble que colapsó en junio de 2023, y que no causó víctimas pero cuyas consecuencias se dilatan en el tiempo.

Este viernes los turolenses están de nuevo llamados a participar en una concentración a las 19:30 horas, ante la puerta del Ayuntamiento para mostrar su solidaridad con los afectados por el suceso de hace dos años.